
 
Coronavirus Covid-19: Conte, “l’Italia è un Paese sicuro, forse più di
tanti altri”

“Confidiamo di poter raggiungere subito un risultato contenitivo del contagio da coronoavirus”. Oggi
pomeriggio il confronto con la delegazione dell’Oms “sarà importante per dare il messaggio che
l’Italia è un Paese sicuro, forse più di tanti altri, in cui si può viaggiare e fare turismo”. Così il
presidente del Consiglio dei ministri, Giuseppe Conte, in conferenza stampa dalla sede della
Protezione civile dopo la riunione con i presidenti delle Regioni e delle Province Autonome, il
rappresentante dell’Associazione nazionale dei Comuni e delle Province. “Ci sono delle aree
delimitatissime del nostro territorio che in questo momento abbiamo assoggettato a delle restrizioni
per quanto riguarda anche la circolazione delle persone ma sul restante territorio si può viaggiare
tranquillamente”, ha precisato il premier, che ha riferito anche della solidarietà espressagli da diversi
omologhi europei.

Alberto Baviera
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